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#52  Привязки,  порталы,  подключки,  регрессии,  контакты:  беседа  с

уфологом Эрекле Шония

08 марта 2020 г.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

Эрекле Шония - уфолог;

Ауника (Лариса Назарова) - контактер с внеземными цивилизациями;

Константин - организатор встречи;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер,  биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром;

Раом Тийан  –  представитель  планеты Бурхад,  специалист  по энергетическим

взаимодействиям в окружающей среде;

ПиосНиор - представитель планеты Эслер, искусствовед, психолог, специалист

по передаче звуковых вибраций для очищения и гармонизации пространства.

  

00:00

Эрекле: Я  уфолог  из  Грузии,  занимаюсь  аномальными  делами  с  детства.

Приветствую вас в этом собрании. Приветствую Ларису. Первый раз она с вами?

Максим: Да, Лариса к нам приехала из Москвы. Мы, как только определили,

что  она  контактер,  сразу  решили  состыковаться  для  того,  чтобы  простроить  и

настроить наши взаимодействия и дальнейший контакт.

 

00:41 Надо ли искусственно вмешиваться в мысли человека, в его психику,

прерывать какой-либо контакт, вводить человека в регрессию?

Эрекле: Я хотел спросить Ириночку. Какое представление имеют ваши друзья:

надо  человеку  искусственно  вмешиваться  в  мозги,  мысли  человека  или  в  тот

потенциал, который вложен и ждет своего времени?

https://www.youtube.com/watch?v=sWLB5l-1KDc&feature=youtu.be


Ирина: Всех  приветствую,  дорогие  друзья.  Моя  позиция  по  обсуждаемому

вопросу такова, что действительно нужно быть очень осторожными во вмешательстве

в  психику  человека,  не  зная  законов  работы  Духа.  Для  вашей  земной

материалистической  науки  норма,  что  сознание  порождается  мозгом,  нейронными

связями в головном мозге.  А вечного Духа не существует,  так  как не доказано его

существование.  Если  так,  то  в  расчет  не  принимаются  его  цели  и  задачи  при

воплощении.

Поэтому  нужно  быть  очень  осторожными,  не  зная  законов  жизни  Духа,

пытаться  прерывать  какой-то  контакт  человеку.  Если  это  регрессолог,  то  пытаться

разорвать какую-то привязку, даже не зная, почему она образовалась. Даже если это

деструктивная цивилизация, в том плане, что она энергии больше забирает, чем дает

человеку,  нужно всегда помнить,  что в этом виновата,  может быть, не только сама

цивилизация. Может быть, причина состоит в том, что сам человек не воспринимает ту

энергию,  что  ему  дают,  из-за  разности  вибраций.  Поэтому  без  попытки  как-то

сбалансировать  этот  контакт,  например,  с  плазмоидной  цивилизацией,  не  нужно

пытаться ничего обрывать. Потому что, как правильно заметил Максим, это временно.

Если не закрыть порталы, то привязки опять вернутся. Чтобы закрыть порталы, нужно

уметь их обнаружить и закрыть. Не каждый вообще знает, что они существуют. Если

даже  порталы  закрыли,  и  привязки  оборвались,  но  человек  не  изменит  своих

негативных  вибраций,  из-за  которых  эти  привязки  образовались,  то  нет  никакой

гарантии,  что та негативная энергия,  выпускаемая им в пространство,  не привлечет

существ из мира невоплощенных Духов. Уже не плазмоидов, а невоплощенных Духов

первых шести уровней. Они действуют куда жестче, потому что там будет не только

откачка  энергии,  а  уже  прямое  управление,  если  они  смогут  воздействовать  на

человека.

Максим: То  есть  проблема  в  том,  что,  отрезав  какую-то  привязку  из

деструктивной цивилизации плазмоидного типа и закрыв даже портал, куда сливался

весь  негатив,  который проецирует  человек,  есть  возможность  у низковибрационной

духовной сущности прийти на этот закрытый отток. Она [будет] намного жестче, чем

та привязка, которая была у этого человека.

Ирина: Да. Это насчет отрыва привязок. Насчет регрессии мое мнение такое,

что именно регрессию, как воспоминание о прошлых жизнях, проводить можно, но с

осторожностью. Мы и Ирине говорим, что,  когда появляются люди, которые хотят,

чтобы она им сделала регрессию, не делать этого без разрешения Высшего Я этого



человека - части его духовной структуры, которая не воплощена. То есть не пытаться

этого делать без запроса к Высшему Я: можно ли это делать. Если даже разрешение

получено,  то  попросить  Высшее  Я  показать  ту  жизнь,  которая  будет  полезна  для

развития.

Эрекле: Я  еще  думаю,  что  надо  смотреть  человека,  готов  он  или  нет  для

изменений.  Если он реально добр снаружи,  но внутренне не  готов к  эксперименту,

даже тогда  не стоит  этого делать.  Если человек,  как  сказала  Ирина,  не поменяет  к

добру это все или, например, не готов это сделать, то не стоит этого делать и давать

знание этому человеку.

Ирина: Он еще просит сказать, что, если это привязка плазмоидов, негативно

настроенных к людям, можно ее прервать только в том случае,  если ее не удалось

сбалансировать  с  человеком.  Если  человек  ощущает,  что  он  не  может  быть  с  ней

гармоничным,  тогда  можно  будет,  спросив  разрешения  у  Высшего  Я  и  спросив  о

причинах  такого  подключения  к  этой  цивилизации,  только  тогда  можно  будет  ее

оборвать. Или даже просто попросить Высшее Я это сделать. Высшее Я из Духовного

мира может послать такую энергию, которая может сжечь эти привязки. Обязательно

[надо] проверить квартиру или дом на наличие порталов. Желательно все делать в один

день - и привязку, и портал закрывать, чтобы он там не переночевал с отключенной

привязкой, если не удалось гармонизировать человека.

 

06:51 Об отключении чипов и специалистах-аферистах.

Максим: У меня большая просьба ко всем, кто нас слышит. Если вам кто-то

сказал,  что  у  вас  можно  отключить  чипы  и  ту  энергоструктуру,  которая  была

поставлена намного более высокоразвитыми цивилизациями,  не верьте,  пожалуйста,

этим людям.  Вы просто зря отдадите деньги.  Чипы, установленные у людей,  могут

отключать и снимать только те, кто их установил.

        

(текст) И хотелось бы добавить… Чипы бывают разные - реальные, эфирные,

ментальные,  астральные…  Чипы  могут  блокировать  другие  высокоразвитые

цивилизации плазмоидного и гуманоидного типов, с которыми вы настроили контакт и

взаимодействие через гармонизацию ваших структур.

        

Эрекле: Дорогие мои, кто нас смотрит, не верьте людям, которые говорят вам,

что они вас очистят. Никто вас не очистит, если вы сами внутренне не изменитесь, не



измените тот вектор вашего мышления и поведения, который у вас есть. Потому эти

ситуации, что «я возьму на себя, я вас очищу», - это настоящий блеф. Просто тонкий

мир,  в котором люди бывают, нелегко проверяется, он не ощутим так легко. Можно

попасть в руки аферистов, которые будут обещать вам за какую-то сумму очистить

вашу карму и т.д. Такого не существует, если человек сам не меняется.

Максим: Да.  Я  хочу  тоже  добавить  очень  серьезную  вещь.  Чтобы  из  вас

вытащить  побольше  денег,  вас  должны  напугать  так,  чтобы  вы  сами  захотели  их

отдать.  То  есть,  когда  вы  приходите  к,  якобы,  специалисту,  который  у  вас

обнаруживает привязки, чипы, проблемы вашей энергоструктуры, сразу задумайтесь,

что это за специалист, и почему он определяет только негативные вещи.

Когда  люди  к  Ирине  приходят,  мы  очень  аккуратно  относимся  ко  всем

привязкам и ко  всем моментам,  которые,  якобы,  человеку мешают.  Потому что ты

абсолютно  правильно  сказал,  никто,  кроме  человека  не  сможет  ему  помочь,  чтобы

избавить  его  от  его  мыслеобразов,  поведения,  действий,  которые  он  производит  в

пространство.  Только,  осознав,  что  эта  проблема  есть  в  самом  человеке,  можно

применить помощь специалиста на энергетическом уровне. Но, главное, нужно понять,

что  нужно  меняться  самому.  Если  вы  сами  не  поменяетесь,  не  поменяете  свое

отношение  к  жизни,  к  людям,  если  не  смените  свой  негативный  настрой  к

пространству, то никакой специалист с волшебной таблеткой вам не поможет.  

Ирина: Как раз пришли МидгасКаус, Раом Тийан и Пиос Ниор.

Мы  все  просим  вас  быть  очень  осторожными  со  специалистами,  которые

назначают цены за услуги. Именно со специалистами, которые работают с Духовным

миром. Сам факт назначения определенной таксы за услуги,  связанные с Духовным

миром, может говорить о том, что этот человек не доверяет самому Богу, Духовному

миру. То есть он ставит за свой Дух, свой свет, который посылает людям, цену. Он

смешивает два понятия - материальное и духовное. Когда вы услышите об этом, будьте

предельно внимательны к тому, что этот человек вам скажет. Если человек не ставит

приоритет духовного над материальным, задайте себе вопросы: что он увидит у меня?

насколько он будет заинтересован увидеть хорошее?

  

(текст)  Мы  не  имеем  ничего  против  того,  чтобы  специалисты  в  сфере

психологии,  регрессологии и иных сфер зарабатывали деньги на своих сеансах.  Мы

призываем всех,  аккуратно  относится  к тем специалистам,  задача которых запугать

людей,  якобы  через  работу  с  Высшими  Духовными  мирами,  обещая  волшебную



таблетку от всех проблем и болезней.

 

Максим: Вот  это  мы сейчас  «бомбанем»,  если  выложим это видео,  Эрекле.

Сейчас  все  регрессологи  всея  Руси  и  всея  Грузии  ополчатся  на  Эрекле  Шония,  на

Максима  Сергеевича,  на  Ирину и  на  Ларису.  Скажут:  «Вы все  там  с  ума  сошли».

Анафеме сейчас будут предавать. Все те, кто занимается зарабатыванием денег на том,

что  они запугивают  людей.  Пытаются  их избавить  [от  проблем],  давая  волшебную

таблетку, не объясняя людям, что вся проблема в самих людях.

Эрекле: Там надо будет  какой-нибудь  компромисс оставить,  что,  скажем,  за

визит или за время можно заплатить. А те прейскуранты, что «чистка кармы» и другое

[не допустимы].

 

12:04  Об  оплате  работы с  Духовным миром.  Можно  ли  оценить  Свет  в

денежном эквиваленте.

Максим: Я  согласен  абсолютно  с  тем,  что  ты  действительно  должен  брать

деньги за то время, которое ты тратишь. Время не с работой с Духовным миром, а

именно с работой на физическом уровне с  человеком.  Массаж, точечные практики,

консультации психолога - это, я считаю, работа на физическом уровне. А здесь имеется

в виду, что вопрос о тех, кто будет работать на вашем духовном уровне: избавлять вас

от  демонов,  просвещать  вас  в  отношении  к  разным  структурам,  давать  вам

возможность походить в прошлые моменты воплощений. Нет, я согласен, что человек

тратит время для того,  чтобы опустить  человека в эту структуру и все сделать.  Но

здесь  именно  конкретно  вопрос,  чтобы  быть  аккуратнее  с  теми  людьми,  которые

работают с Духовным миром и назначают за эту работу какую-то плату.

Константин: Восемь тысяч рублей минимум в Москве. Обычно 200 долларов,

12 тысяч рублей за час регрессии. От одного до двух часов, такой прейскурант.

Эрекле: Самое  страшное,  когда  они  не  знают,  с  чем  имеют  дело.  Когда  у

клиента,  так  называемого,  просьба  о  прекращении  контакта  с  разными  силами

мироздания.  Некоторые люди обещают прекратить  контакт  и  вмешиваются  в  связи

мироздания.  Вмешиваются  в  какую-то  ответственность,  которая  иногда  лежит  на

человеке не только в этой жизни, а и в прошлых жизнях или в жизни той духовной

сущности, той духовной цепи, которую он представляет. Никто не знает, почему и как

можно это все взять и отрезать. Нельзя этого отрезать. За заработанную плату это им

отрезают, блокируют. Никто не имеет права вмешиваться.



 

(текст) Исправить КАРМУ (наработанное действие) может только сам человек,

осознав, в чем причина этой КАРМЫ. И это входит в задачи воплощенного Духа в

этом  воплощении.  КАРМА  нарабатывается  и  сейчас!!!  За  вас  ее  могут  исправить

(отработать) только шарлатаны и те, кто не понимает смысла этой программы.

 

Ирина: Сейчас МидгасКаус скажет. Сейчас я немного объясню нашу позицию в

отношении платы за духовные услуги. Дело тут не в том, что человек берет деньги за

потраченное время, а в другом. Когда человек  самостоятельно назначает цену, а не

люди ему дают, сколько считают нужным. Когда люди дают сами, он этим фактом

своей  работы  показывает,  что  он  полностью  доверяет  Богу  свое  материальное

обеспечение.  Если он полностью доверяет Богу, его вибрации повышаются. Они ему

позволяют видеть то, чего не видят те, кто не доверяет Богу. А если он уже своим умом

решает, сколько человек должен заплатить за этот свет, который он получил от другого

Духа, [то он не прав]. Духовный мир, Дух, Свет не может быть материальным. Он не

может быть оценен самим человеком в денежном эквиваленте. Он может быть оценен

только  тем,  кто  его  получил.  Потому  что  тот,  кто  его  дал,  может  его  дать  в

определенной вибрации, которую он сам чувствует. А тот, кто его получил, насколько

он его почувствовал, зависит и от него тоже. Насколько он сам чист. Поэтому тот, кто

свою чистоту, свет, свою божественность, божественную природу начинает оценивать

любыми материальными вещами и, говоря, что: «За эту сумму, за это время я дам вот

столько Света», - это смешивать два разных понятия.

Поддержка  от  людей  считается  абсолютно  нормальной,  потому  что,

естественно,  все  понимают,  что  этому  человеку  тоже  нужно  жить  в  материальном

мире. Здесь он не сам оценил, а отдал на усмотрение Богу, чтобы Бог послал людей

этому человеку, способных его поддержать.

А если человек говорит, что «пообщаюсь» и «передам вам свет» - это не просто

работа психолога, как говорилось, а работа с Духовным миром. Например, просмотр

ауры, различные сеансы общения с Высшим Я, астральные путешествия и т.д. Все, что

связано  с  Духовным  миром,  не  признается  вашей  наукой,  как  факт.  Это  все,  что

признает эзотерика, религия, но не наука, не психология. То есть нужно отделять два

момента.

Если человек назначает определенную цену за ответы, за вопросы, Высшее Я

или еще за что-нибудь, не говоря: «На ваше усмотрение», - этот факт говорит о том,



что он просто не различает понятия духовного и материального. Для него Свет такой

же товар, как в магазине, который он пришел и купил. А если он не способен отличать

эти два понятия, вы просто подумайте о том, что он может увидеть в вашей Душе. То

же ли самое, что у вас или то, что в себе самом?

Эрекле: На чем он сконцентрирован.

Максим: Вот.  Я  это  называю:  ретранслеет  (транслейт  -  переводит)  через

осознанность того, кто это все преподносит.

Ауника: Эта информация нужна для всех.

Максим: Костя, задавай вопрос. Извини, что тебя перебил.

 

 18:59 Существует ли цивилизация гермафродитов?

Константин: Ирина, что скажут ваши друзья про цивилизацию гермафродитов.

Действительно такая есть?

Ирина: Только в форме гибридов есть (рисунок на экране). Экспериментальные

формы  различные  есть  в  Галактике,  и  не  только  в  нашей.  Действительно,  такие

эксперименты были, когда совмещали в одном существе два пола. Но они скрещивали

с такой формой живых существ, как насекомые, по-земному сказать. У них чаще всего

гермафродитность развита. Опять же, они скрещивали гены. Брали гены, которые были

ответственны за то, чтобы быть двум типам органов размножения в одном теле. Были

такие эксперименты.

 

19:56  Физический,  астральный  и  ментальный  контакты  цивилизаций  с

землянами, в том числе с военными структурами.

Константин: Я знаю, что на военные структуры тоже выходят цивилизации на

физический контакт. Какие это силы? Как они называют эти силы?

Ирина:  Любой  физический  контакт  не  может  происходить  по  правилам

Межзвездного Союза без его разрешения. Поэтому, в каком бы положении не был в

вашем  обществе  человек,  физический  контакт  будет  только,  если  он  подходит  по

вибрациям,  и  сам  на  него  согласен.  Если  он  интересен  Межзвездному  Союзу,

например, своим характером, психологией и т.д., то мы на него выходим, где бы он ни

был, в каком бы он чине, звании или положении он не был в вашем обществе.

Следуя  правилам  Межзвездного  Союза,  мы,  без  согласия  контактеров,  не

посылаем образ других контактеров своим контактерам, потому что они могут быть не

согласны  с  тем,  что  распространяют  эту  информацию.  У  многих  контакты  тайно



происходят.

Константин:  То  есть,  в  основном,  это  телепатические  контакты,  либо

астральные, да?

Ирина: Бывают и физические контакты, но к ним более строгий подход. В том

плане, что нужно разрешение Межзвездного Союза. А, например, для астрального или

ментального  контакта  разрешение  Межзвездного  Союза  не  требуется.  Необходимо

только  согласие  человека,  его  способность  воспринять  эти  вибрации,  выходить  в

Астрал,  например,  или  мысленно  принимать  информацию.  Также  согласие

специалиста  из  Межзвездного  Союза,  который  будет  с  ним  работать.  А  согласие

Межзвездного  Союза  не  требуется,  потому  что  физически  не  требуется  забирать

человека.  Не  нужно  направлять  ему  космический  корабль,  не  нужно  ставить  туда

антирадар для необнаружения вашими военными и т.д.

 

22:14  Каким  образом  с  помощью  плазмы  происходит  выбивание

гравитонов?

Константин: Вопрос  от  подписчика.  Каким  образом  с  помощью  плазмы

происходит выбивание гравитонов? Раом Тийану был вопрос.

Ирина: Непросто будет выбиваться плазма из гравитонов. Нужно ее нагреть до

определенной температуры под определенным давлением. В гравитонной камере надо

создать вакуум и поместить туда не просто любое вещество. Для этого нужно взять

четырехвалентный элемент, чаще всего, это углерод либо кремний. В форме прыжка.

Поместите его в гравитонную камеру двигателя, в которой должен быть создан вакуум.

Чем ближе он будет к абсолютному вакууму, тем лучше будут выбиваться гравитоны.

Потом в эту гравитонную камеру нужно будет направить плазменное поле. Плазма -

это  на  физическом  уровне,  а  еще  там  созданы  энергии.  Все  это  мы  называем

плазменным  полем.  Чтобы  его  создать,  нужно  взять  определенные  пропорции

водорода и гелия, соответственно 70 и 30%, смешать их, нагреть до температуры 7-ми

тыс.  градусов  по  Кельвину.  Под  давлением  15  земных  атмосфер  направить  это  в

гравитонную камеру. Только тогда начнется процесс выделения гравитонов.

Еще  одно  важное  условие:  если  его  делать  на  Земле,  не  изолируясь  от

гравитационного поля Земли, то у вас ничего не выделится.  Или то, что выделится,

просто сразу соединится с гравитационным полем Земли, и вы ничего не достигнете.

Такой  двигатель  включают  уже  в  открытом  космосе,  я  имею в  виду,  в  свободном

пространстве. Минимальное расстояние от планеты с массой, похожей на Землю,  хотя



бы  около  80-ти  тысяч  километров.  Иначе  гравитационное  поле  планеты  помешает

выделиться этим гравитонам. На наших кораблях мы улетаем от планеты с помощью

специальных  двигателей,  которые  называют  планетарными.  Они  работают  на

принципе  отталкивания  от  магнитных полей планеты и притягивании к  магнитным

полям других  планет.  Они не развивают скорость  больше ⅛ от световой.  Поэтому,

естественно, межзвездные перелеты на них практически невозможны, потому что это

очень долго. Мы их используем только внутри звездных систем для перелета между

планетами. И даже планетарные мы не сразу включаем, потому что может быть вредно

для магнитного поля этой планеты, где мы находимся. Тем более, если там есть живые

существа, на которых будут влиять, например, магнитные бури и т.д.

Мы  взлетаем  с  планеты  на  третьем  типе  двигателя,  который  называется

атмосферный.  Он  работает  на  принципе  экранирования  от  гравитационного  поля

планеты.  Создается  электромагнитное  поле  специальной  конфигурации,  которое

экранирует наш корабль от гравитационного поля, и он взлетает вертикально вверх.

Потом мы начинаем понижать или повышать интенсивность гравитационного поля, и

одновременно окружаем свой корабль защитным плазменным полем. Вы обычно это

видите, как большие светящиеся шары вокруг наших кораблей. Мы окружаем полем,

потому что оно, во-первых, защищает корабль от столкновения с различными мелкими

предметами в воздухе или с птицами и т.д. И, во-вторых, что еще важнее, так как у нас

включен внутриатмосферный двигатель, то чтобы гравитационное поле в корабле было

одно и то же и не менялось при резких поворотах, при том, что мы быстро взлетаем

вверх  или  опускаемся  вниз.  Чтобы  гравитационное  поле  не  менялось,  не  было  ни

инерции,  ни перегрузок,  ничего такого,  мы в плазменном поле храним однородное

гравитационное поле.

 

27:01  Вредно  ли  для  человека  остаточное  поле  на  местах  посадок

космических кораблей?

Эрекле:  Мы  заметили,  что  на  местах  посадок  нет  знакомого  для  нас

радиоактивного излучения.  Заметили,  что  там меняется  гравитация и время.  В этих

местах  увеличиваются  пульс,  метаболизм.  Как  они  сами  понимают,  знают,

представляют это остаточное поле на посадочных местах? Вредно ли оно для человека

или нет? Как с ним взаимодействовать?

Ирина: Да. Действительно. Там еще зависит от мощности двигателя корабля.

Поэтому мы к контактерам,  к которым прилетают на постоянной основе работники



Межзвездного  Союза,  присылаем  небольшой  корабль.  Мы  обычно  таким

специалистам, которые на физический контакт прилетают постоянно, как к Ирине, не

даем  мощный  корабль,  чтобы  он  ничего  не  менял.  Небольшой  корабль  легче

экранировать от радаров, он более маневренный. Если это был крупный корабль, то у

него может быть действительно мощное гравитационное излучение, как я уже говорил,

которое  может  изменять  [некие]  энергии.  Между  нашим  материальным  миром  и

Духовным есть такие энергии, которые эти миры отделяют друг от друга.

Эрекле: Прослойка энергии какая-то.

Максим: Что-то типа вуали астрала, такого типа энергии.

Ирина: Примерно,  как  вы  называете,  более  приближенно,  торсионное  поле.

Экранирование от гравитационного поля планеты может изменять его, влиять на эту

прослойку.  Тогда  там  могут  по-другому происходить  гравитационные  и  временные

процессы,  привычные  для  этого  пространства.  Это  только  в  случае,  если  корабль

мощный  был.  Но  если  человек  находится  на  месте  посадки  любого  физического

корабля из другой планеты, он там ощущает воздействие не только гравитационных

изменившихся условий. Дело в том, что у нас, пришельцев, по-вашему инопланетян,

другая энергия эфирного, астрального тел и т.д. Мы посещаем [Землю], выходим на

поверхность.  Человек,  попавший  на  место  посадки,  чувствует  остаточные  явления

наших вибраций. Поэтому повторюсь, что к физическим контактам с землянами мы

осторожно  подходим.  Потому что  даже  остаточные  вибрации  наших  физических  и

эфирных тел для некоторых людей непереносимы. Им становится нехорошо, так как

люди просто не готовы к этим вибрациям. Они не то чтобы выше или ниже, чем у вас,

просто они другие. Мы же с другой планеты, у нас там другое солнце, другая пища и

т.д., просто у нас другие вибрации. Гравитация другая, магнитные поля другие и так

далее. То у нас и вся энергетика нашего тела другая. Поэтому на корабль физически

мы можем брать не каждого желающего, просто чтобы не навредить ему.

 

31:23 Перспективы ответов на вопросы уфологов.

Эрекле: Ириночка,  с  вами  и  вашими  друзьями  можно  потом,  скажем,

сотрудничать насчет каких-то технологических решений, их технологий или по поводу

существ,  которые  ходили  в  нашем  пространстве.  То,  кто  они,  какую  функцию

исполняют (показывает рисунок). Вот одно существо, которое ходило у нас во время

контакта. Вот другое существо, которое типа военного (следующий рисунок), которое

исполняет какие-то приказания. Теперь, по поводу спутника (третий рисунок). Скажем,



будет  потом  возможность  расшифровать  некоторые  технические  рисунки,  данные

оттуда, или те же самые формы жизни, на которые есть фоторобот.

Максим: Эрекле, можно будет задавать любые вопросы. Мы уже занимались

некоторыми расшифровками.  Есть момент:  они нам дадут ту информацию, которую

мы можем принять  по нашему уровню осознанности.  Для того чтобы не нарушить

наши эволюционные процессы и понимание того, какие технологии мы можем сейчас

использовать. Некоторых существ, которых мы там  видим, на самом деле, бывают в

эфирном, астральном или голографическом планах. Многие, даже тонкоматериальные

плазмоидные  цивилизации,  могут  принимать  любой  вид,  который  будет

ассоциироваться в самом человеке.

Эрекле: Само собой. Просто я ищу не вид, кто это, а наполненный функционал.

Максим: Можно  будет  спрашивать,  и  мы  будем  получать  ответы,  которые

можем получить.

 

33:38 Музыка Ауники. Воздействие на вибрации человека.

Эрекле: Ириночка, вы можете спросить какая у Ларисы внутренняя функция?

Лариса: Это к Пиос Ниору или к Раом Тийану.

Ирина: Передавать на Землю наше представление об искусстве в той форме,

что она пишет музыку, поет песни. Она передает то, что я ей передаю, потому что она

имеет  такую  энергоструктуру  именно  для песни.  Как  я  уже  неоднократно  говорил,

наше искусство направлено не для развлечения тех, кто его смотрит, а для духовного

развития. Так что любая ее музыка, которую она пишет, поднимает вибрации человека

и настраивает на контакт с его Высшим Я.

Лариса: В том числе,  это переводит как раз на высокие вибрации, сносит те

фильтры,  которые  есть  в  вибрации  этого  пространства.  По  большому  счету,

проводится  такая  очень  большая  высоковибрационная  работа.  Это,  как  квантовый

переход, с одной вибрации на другую. Если слушать эту музыку, в ней даны ключи,

переходы. Она имеет не только цветовую гамму, но еще и геометрию. Каждый ключ

является  неповторяющимся  при  пропевании  потокового  пения.  На  одних  и  тех  же

гармониях  по-разному подается  сочетание  звуков,  которые являются  ключами.  Эти

ключи при повторе не являются одинаковыми.

Эрекле: Это вы поете? Через вас поют?

Лариса: Да.  Я  слышу  этот  женский  голос,  для  меня  он  -  женский  голос,

немножко впереди себя и мне кажется, что я так пою. Как раз в момент передачи эту



вибрацию можно передавать на меридиональную систему человека. У представителей

земной  цивилизации  есть  система  меридиан,  по  которой,  как  по  структуре,  течет

энергетический ток. В этом потоке,  именно в этом канале,  они говорят,  что можно

передавать именно эту вибрацию на воду. Ее клетки передают вибрацию, и одна клетка

структурируется  с  другой  клеткой.  Идет  вибрационный  переход  на  повышение,  на

высокие  вибрации.  Восприятие  человека  даже  для  продуктов  питания  становится

иным.  Не  только  восприятие  сознания,  но  даже  вкусовые  рецепторы  меняются  в

высокой вибрации.

Эрекле: Ларисочка,  у  Вас  есть  контакт  с  инопланетянами.  Инопланетяне

потому и пришли, что у Вас еще до этого [была способность] общаться с ангельским

миром. Иногда, если у Вас будет изменяться речь или интонация, Вы не удивляйтесь.

Через Вас глаголет истина. Вам надо побольше общаться с людьми, освобождаться,

чаще отключать логику и давать право Высшим силам через Вас действовать.

Лариса: А у меня, несколько раз в течение всего эфира было несколько дежавю.

Какие-то моменты пробивались как бы в программе. Что я уже четко знаю, как Вы

сидите, Ваше лицо - вот это я уже видела. Мне не раз показывали, как эту музыку я

везу в горы и пою там. Я вижу гористую местность. Как звук распространяется на этой

местности, распространяется очень далеко, таким большим делаем. В этот момент что-

то происходит с активацией. Я не знаю, могу ли я такие вещи говорить на камеру.

Максим: Да, уже можно все. После того, что мы здесь наговорили, уже можно

все говорить (смеется).

Лариса: (смеется). Да. С активацией этих мест для повышения вибраций. Сама

Земля,  как  живой  организм.  Сейчас  наступило  такое  время,  что  она   нуждается  в

необходимости   точечно  через  каналы   повышать  свои  вибрации.  Ей,  как  живому

организму,  тоже сейчас  тяжело,  она находится  в переходе.  Мы должны друг  другу

помогать. Этот звук тоже дает такую сонастройку, то есть это соединение физического

с метафизическим, тонким. Я вижу, как я пою где-то в гористой местности. Слышу,

как этот звук расходится, как это все вообще взаимодействует и работает. Я держусь

сейчас за голову,  потому что я получила эту информацию еще лет пять назад.  Мне

говорят,  что  они будут  участниками этого процесса  и  наблюдателями,  в  том числе

того,  что  будет  происходить  в  этот  момент  с  теми  людьми,  которые  будут

присутствовать с тем чудом. Для некоторых это будет совершенно необыкновенные

ощущения  энергетических  процессов  и  глобального  изменения.  Это  расширение

сознания.  Чудеса,  как  физические  явления,  которые  там  будут  происходить  на  их



глазах.  Держитесь. Это для удивления.

 

39:21 Грузия – место силы.

Эрекле: Я  хочу  сказать,  не  потому  что  я  грузин,  или  не  потому  что  я

рекламирую  что-то,  но  Грузия  является  таким  же  местом  силы  или  даже  может,

больше, чем Тибет.  Просто она нормально не распиарена.  И даже сейчас,  когда мы

пытаемся что-то бурить в развитии и так далее, так далее. Мы цену Грузии не знаем,

делаем  фасады,  дороги  и  др.,  но  истинная  цена  -  это  духовная  и  энергетическая

информационная часть. Это святыни. И потому, кто, скажем, поедет в это турне, да?

 

(текст)  Мы  планируем  организовать  очень  интересную  «конференцию

контактеров»  в  Грузии  с  посещением  мест  силы  и  посадок  НЛО.  Вы  сможете

напрямую пообщаться  с  нашими межзвездными друзьями и другими контактерами.

Планируемое время с 1 по 7 мая. Более подробную информацию ждите в группе в ВК в

апреле месяце.

 

Не  только  хорошее  вино,  люди,  фасады,  дороги,  море  и  т.д.  Здесь  главное

прочувствовать энергию. Грузия даст мощный заряд какой-то энергии этим людям, что

этот контакт, который происходит на подсознательном уровне. Он начнет еще как-то

потихонечку  развиваться.  Потому,  нашим  всем  друзьям  желаю,  чтобы  они  смогли

пойти с нами вместе в горы, на святые места, на места энергий. На места силы, куда с

древних  пор  шли  люди,  где  потом  у  женщин,  у  которых  не  рождались  дети,

происходило внутреннее изменение, и они становились плодовитыми. Или места, где

люди оздоравливались, места, где люди встречались с какими-то  неземными расами.

Это  все  можно  будет  посмотреть,  пощупать,  потрогать,  послушать.  Если  будет

возможность  Вам там,  Лариса,  попеть,  резонировать  своими полями.  Или привести

туда  людей,  которые  исполняют  полифоническую  грузинскую  музыку.  И  там  Вам,

человеку,  который  чувствует  ее,  с  ними  вместе  спеть.  Послушать  это  все  будет,

конечно, очень интересно.

Такое  потоковое  пение  -  это  спонтанное  пение,  которое  будет  происходить,

проводиться в данный момент.

Максим: Вообще, у меня, Эрекле, огромное желание взобраться на большую

гору и все-таки показать свои голосовые связки. Сделать так: «Эге - ге - геееей! Ты на

эго свое забей!» (смеются)



Эрекле: Это у нас национальная забава такая есть.

Константин: Эрекле, расскажи, пожалуйста, эту легенду, про которую ты мне

рассказывал.

Эрекле: У нас  есть  такой  анекдот,  история,  что,  когда  Бог  раздавал  Землю,

грузины,  как всегда,  опоздали и пришли последними.  Потому что они кутили и не

побежали на эту раздачу. Бог думает: «Ну, что им дать?» И они пригласили его к столу,

сказали тост,  выпили, попели хорошенько, пофилософствовали. Бог подумал: «Я им

дам самое сокровенное». И дал частичку Земли, которая ему самому принадлежала.

Это наше поверье.

Правда,  кто  у  нас  ходит  в  горы,  живет  в  горах,  ощущает  эту  близость,  эту

святость, ни с чем не сравнимую.

 

43:29 Немного интересных моментов при записи этого видео…

Максим: Мы тут нашли друга МидгасКауса.

Лариса: Здравствуйте!

Максим: Зовут Лариса.  Ее куратор Пиос Ниор, один из кураторов Ирины, с

планеты Эслер. А у Ларисы друг нашего куратора Пиос Ниор, он искусствовед. Она

занимается у нас искусством,  пишет очень интересную музыку и голосом передает,

соответственно,  вибрации  на  эслеровском  языке,  простариваясь  уже  в  контакте,  в

канале. В нашей команде прибавление искусствоведов.

С нами сегодня Раом Тийан, Пиос Ниор - это Эслер, с нами сегодня ЛиШиони -

это Шимор. МидгасКаус будет позже.

Константин: Знаешь,  какие  вопросы  можно  будет  задать?  Эрекле  учился  в

духовной семинарии, чтоб изучить Духовный мир. Его отец ему рекомендовал.

Максим: Эрекле заканчивал духовную семинарию?

Эрекле: Институт педагогический, у нас факультет такой был.

Максим: Факультет какой?

Эрекле:  Исторический  факультет.  Моя  специальность:  история,  религия  и

христианская культура.

Ирина: Ух, ты.

Максим: Ух, ты, прикольно.

 

45:08 О чувстве юмора и легкости восприятия информации.

Эрекле: Знаете,  что  я  вам хочу сказать?  У меня накопилось  за  эти годы.  Я



раньше пытался быть таким сухим научным червем. Здесь нужна абсолютная свобода,

надо  успокоение.  Никакое  серьезное  лицо  этому  делу  не  нужно,  надо  радоваться

жизни. Ученый больше [должен быть] с юмором, легким. Никакие тяжелые какие-то

фразы и слова не нужны в реальности. Реально в том, чем мы занимаемся - общение с

иными мирами,  изучение их -  мы убеждаемся каждый раз,  что у иных миров тоже

очень сильное присутствие юмора.

Лариса: Да. Мы сейчас как раз это поймали, когда общались с Пиос Ниором.

Перед этим видео мы очень сильно все хохотали. Он даже сказал, что для меня это

тоже очень интересная вибрация. Я ее сейчас ловлю, и эти дни я ею напитываюсь. Она

мне  достаточно  незнакомая,  но  я,  будучи  педантичным  серьезным  существом,  я,

говорит, тоже учусь легко воспринимать информацию и общаться вместе с вами. Мы

только что об этом говорили, и вот дублируется эта информация.

Эрекле: И, плюс, еще хочу сказать,  при контакте с иными мирами, с чем-то

Божественным,  происходит  что-то  хорошее.  Ощущение  внутренней  любви,  счастья,

спокойствия, юмора. Это такое чувство, которое не выносит серьезные мысли, лица,

эти показатели,  какие-то испытания т.д.  С кем бы вы не контачили,  и в Ютуб и на

каналах, моя просьба личная, чтоб вы улыбались, были свободными, какими вы всегда

есть. В некоторых ваших снятых [роликах] вы там, как пионеры сидите, из-за чего-то.

Будьте  раскованнее.  Кто должен принять от вас какую-то часть знания или чего-то

хорошего, он и так примет. Потому, лично тебе, Макс, спасибо от меня, от грузинских

уфологов.

Потому что такой тандем,  когда контактер очень уязвим,  чист,  как ребенок -

такому  человеку  нужен  второй,  понимающий  человек,  который  может,  в  первую

очередь, такого человека защитить от некоторых нападок и от серьезных менторских

лиц.

Максим: Да.  Маленького,  чистого  контактера  может  защитить  большой,

грязный мужик. (смеются)

Посмотри все наши последние видео. Я в конце выкладываю всю подноготную,

как  мы  ржем,  как  мы  прикалываемся  над  этими  сумасшедшими  людьми,  которые

пишут нам в комментариях: «Что вы курите? Что вы пьете? Что вы колете? Где у вас

там наушник? В каком месте засунут?» Мы просто над ними ржем уже, понимаешь?

Эрекле: Правильно, так и продолжайте.

Максим: Да. Тяжело объяснить человеку, у кого наушник в попе, что нет у нас

наушников (смеется).



 

48:47 О роли и задачах проекта «Кассиопея».

Эрекле: Вы сейчас говорите что-то новое, предлагаете людям что-то новое. Вы

предлагаете то, как вы прочувствовали мир, показываете правду. Из-за этого вы сейчас

берете весь удар на себя. Не только вы, но и остальные контактеры, которые иногда

тоже показываются то на Ютуб, то по телевизору. Поэтому, это надо защищать. Это

Свет, это достояние, это то, что, если человек будет применять это, то любая страна

будет на голову выше от других стран, у которых этого всего понимания нету. Если

эти знания применить в медицине, в науке, в образовании, в сельском хозяйстве - это

будет замечательно.

Речь идет о том, что, если они существуют (а они существуют, мы уже знаем)

разные миры, тогда у них будет то же самое: и наука, и представления религиозные, и

сельское  хозяйство,  и  прикладное  искусство  -  все  там  есть.  Есть  отрасли,  которые

впереди нас, скажем. Мы чему-то можем научиться от них.

Максим: Я хочу всем сказать. У нас не секта, чтобы люди понимали. Мы ни с

кого денег не требуем, не берем, мы никакие программы не пишем. Мы, на самом деле,

несем те знания,  тот Свет,  который и так дан в любых других книгах.  Мы просто,

единственно,  теперь эти знания гармонизируем и систематизируем,  потому что они

разбросаны везде: где-то в религиозной литературе, где-то в эзотерической литературе,

где-то  даже  в  фантастической  литературе.  Мы  это  сейчас  все  гармонизируем,

объединяем и даем людям понять, что это уже совершенно интересный, осознанный

мир. И это все реально.

Эрекле: Конечно. Молодцы!

 

50:47 О трансформации негатива.

Максим: Та информацию, которую дают, более или менее простраиваемая, ее

можно  принимать.  А  когда  людям  даешь  чистую  информацию,  особенно,  когда  в

контактах и во всем остальном, у них столько злости, обиды, ненависти. Особенно в

последнее время люди думают, что их кто-то захватывает, порабощает, то есть какие-

то  проблемы.  Я  им  все  время  говорю:  «Ребята,  чтобы  нас  захватить,  внеземным

цивилизациям  не  нужно  б  было  для  этого  прилагать  никаких  усилий.  С  их

технологиями,  с  их  возможностями  мы  для  них,  как  муравейник,  который  можно

раскопать лопатой».

Эрекле, я тебе скажу честно, для меня это, своего рода, какой-то определенный



процесс  обучения.  Раньше  на  такое  количество  негатива  я  бы  отвечал  негативом.

Сейчас, когда я слышу негатив в свой адрес, либо негативные комментарии, меня это

даже немножко улыбает. Для меня это тоже процесс правильной перестройки себя в

отношении правильного восприятия мира. Потому что, действительно, 80-90% людей

живут  в  негативе.  Для  того  чтобы  мне  или  Ирине,  или  Ларисе  как-то  нести  этот

позитив, нужно несмотря ни на какой негатив, который в нашу сторону льется, дальше

продолжать  с  улыбкой  и  удовольствием,  рассказывать  и  нести  то,  что  мы делаем.

Поэтому для меня это тоже как школа,  урок определенный.  Я учусь  его правильно

перепростраивать, учусь из негатива делать позитивные моменты, я учусь защищаться

от этого негатива в таком количестве. То есть для меня это хорошая школа, когда мы

вышли,  нас  увидели,  и  мы  начинаем  себя  более  или  менее  как-то  защищать  и

простраивать.

Эрекле: Потому в такой период,  Макс,  не только молитва иногда нужна,  но

здесь нужно осознание того же самого христианства, в нашем случае. В другом случае,

скажем,  у  мусульман  в  буддизме  и  т.д.  Осознание  и  использование  этого,  как

инструкции:  как  действовать,  как  мыслить,  какие  выборы  делать,  чтобы  быть  в

гармонии с самим собой,  Божественным и  окружающей средой.

 

53:11 О возможности объединения религий.

Максим: Я так понимаю, что проблема даже в понимании того, что происходит

- это невозможность религиозным конфессиям объединиться, структурироваться и дать

всю информацию в той форме, в которой она действительно существует. Я прекрасно

понимаю, что религия простроена во взаимосвязи и гармонизации с государственным

строем. Но, я точно понимаю, что для того, чтобы прошел процесс осознанности на

всей планете, всем религиям нужно гармонизироваться и дать понять, что все религии

говорят об одном. Все остальное, что происходит, это уже, соответственно, развитие

физического мира. Но есть еще Духовный мир. В каждой религии могут быть разные

термины, разные понятия, разное отношение к этому, но все говорят об одном и том

же.

Константин: На Родине Эрекле был царь Давид Строитель, если не ошибаюсь,

который и в церковь ходил, и в мечеть, то есть поддерживал всех, его любили все. Это

во времена ХII века, если не ошибаюсь. Он был действительно уникальным человеком

того времени. В наше время, к сожалению, таких людей единицы.

Максим: Мы сюда приходим,  у нас задача роста  и развития наших Души и



Духа.  И  нельзя  сказать,  что  этот  миллиард  человек  неправильно  верят,  а  мы,  450

миллионов,  правильно  верим.  Так  тоже  нельзя.  Если  миллион  человек  к  какой-то

религии относятся, если они там понимают, простраиваются и счастливы, то, значит,

эта религия точно существует для того, чтобы они были там счастливы.

Константин: Да, все верно.

 

54:54 О смысле жизни и о любви как об энергии.

Максим: То есть вся информация, которая сейчас есть,  несется,  в основном,

через простройку негатива. Я прекрасно понимаю, что 80% людей озлоблены, им чего-

то не хватает. Любви им не хватает, на самом деле. Многие даже не понимают, что

такое  любовь.  Некоторые  воспринимают  любовь,  как  половые  отношения  между

мужчиной и женщиной. То есть некоторые не понимают, что эта энергия простраивает

многие  моменты  в  нашей  жизни.  Это  совокупная  энергия  радости,  счастья,

удовольствия, наслаждения жизнью и многое другое. Многие даже не понимают, в чем

смысл жизни. Он в принятии всего, что вокруг тебя происходит. И чем больше ты это

принимаешь, чем больше несешь любви в то, что тебя окружает, тем, соответственно,

ты больше простраиваешь  то место,  в  котором тебе  хорошо,  в  котором ты будешь

счастлив.

Абсолютно верно, соглашаюсь с Максимом. Действительно, все несут нам, как

по  методичке,  сообщают  60%  правдивой  информации  вместе  с  40%  неправдивой

информации. Все это дискредитирует любой вопрос.

Что самое интересное, ты понимаешь, что несущие эти 40% якобы неправдивой

информации,  уверены  в  том,  что  она  правдивая  в  их  плане.  Через  призму  своего

восприятия,  даже  достоверно  получив  в  контакте  информацию от тех  высших сил,

которые донесли, 40% искажений добавляют от себя. И они верят в эту искаженность,

потому что у них другого представления нет, потому что они внутри искажены. В них

нет той чистой любви, радости, счастья,  которые действительно необходимы, чтобы

нести эту информацию. Почему говорят, что человек должен быть светлый? Для того

чтобы передавать через себя тот Свет, который несут они. Те, с кем мы контактируем;

те,  которые  пытаются  преподнести  нам  истину;  те,  которые  нам  приносят  сюда

религии;  те,  которые  нам  несут  действительно  тот  Свет  Божественной  Любви,  о

котором говорят абсолютно все религии, но по-разному.

Посмотрите,  какое  количество  регрессологов  в  интернете,  которые  находят

привязки и пытаются их отрезать. Они совершенно не думают, что эти привязки могут



быть энергетически простроенными каналами с прошлых воплощений. Это могут быть

каналы, которыми людей насыщают и помогают им простраивать именно этот контакт,

который есть, допустим, у Ирины. То есть можно сказать через регрессологов, что у

очень  большого  количества  контактеров  есть  привязки.  И  почему-то  все  привязки

регрессологи  у  нас  пытаются  отрезать.  Они  совершенно  не  понимают  того,  что  у

человека, у которого отрезали привязку, находится дома портал за счет связи с этими

цивилизациями. И то,  что они взяли деньги за отрезанное, а дома оставили портал, и

они оставили возможность - дальше сделать эту привязку после выхода в Астрал.

Ирина: И значит, опять заново работать и заново к нему приспосабливаться. И

будет ему еще хуже.

Максим: Да.  То  есть  они  отрезают,  привязка  заново  начинает  к  нему

приспосабливаться. Человека опять начинает колбасить неделю-две-три.

Мы  в  последнее  время  сталкиваемся  с  реально  огромным  количеством

контактеров, которые сидят дома, никому ничего не рассказывают и думают, что они

потихонечку  сходят  с  ума.  На  полном  серьезе,  люди  звонят,  и  у  них,  что  самое

интересное,  бывают  контакты  не  с  одной  цивилизацией,  а  и  с  плазмоидными,  и  с

гуманоидными, и с Духовным миром контактируют. Сегодня только вот Ирина вела

прием, и сегодня один контактер уже выходил. Вчера один контактер, позавчера один

контактер…

Эрекле, скажи, пожалуйста,  нас уже Грузия ждет в гости? Мы тут уже ласты

настроили на Грузию.

Константин: Ждем  выхода  видео.  Я,  в  принципе,  всех  в  Телеграме  готов

консультировать,  как ехать,  какие билеты брать.  Лоукостер там летает,  я все узнал.

Надо спросить  людей,  кто  готов  на  автобусе  24  часа  ехать  или кто  готов,  условно

говоря,  брать  билеты  через  Прагу,  через  Минск.  Надо  уточнить  информацию.  И,

может, с 3-го по 4-е мая поехать в горы к этому отелю. И остальные места, кто там

присылал,  старые  строения  инопланетных  цивилизаций.  Эти  мегалиты  можем

посетить.

 


